

Falta de pollo y huevos desespera a haitianos

RICARDO SANTANA
Dajabón, RD

Haitianos que participaron ayer en el mercado binacional expresaron su queja y desesperación por la escasez de pollos y huevos en su país.

Dicen que cuando los productos agrícolas aparecen en los establecimientos y mercados públicos de su país, registran precios inalcanzables para los pobres.

La comerciante Dianyy Pierre dijo que las autoridades de Aduanas en Ounaminthe, (Haití), les cobran impuestos muy al-

tos y agregó que el pollo vivo cuando lo encuentran en territorio dominicano, lo compran a un precio aceptable, pero con los impuestos que les cobran los colectores aduaneros de Haití, la libra se vende en su país a un equivalente de 200 pesos y que por eso es que la mayoría de comerciantes y compradores haitianos prefieren comprar vivos esas aves de crianza en granjas.

Quiebra

Algunos comerciantes haitianos aducen que la escasez de pollos los está llevando a la quiebra y que

la gente pide con frecuencia el producto. Mientras en República Dominicana, el mondongo (intestinos), las plumas y el pico se desperdicia, en Haití usan los primeros para venderlos en frituras y hacer cocidos.

Las plumas para adornos, el pico para completar artesanías que se venden en centros turísticos. Las patas, las mollejas y las asaduras (higados), los venden aparte de las carnes. Los cascarones de los huevos los usan para adornar ciertas matas en los jardines de casas propiedad de clase media baja y alta.

**FIDEICOMISO
PRO-PEDERNALES
CONVOCATORIA A LICITACIÓN ABIERTA
PROCESO FID-2022-0019**

El **FIDEICOMISO PRO-PEDERNALES** en cumplimiento de los principios rectores de la Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones, de fecha dieciocho (18) del mes de agosto del año dos mil seis (2006) y su posterior modificación contenida en la Ley No. 449-06 de fecha seis (6) del mes de diciembre del año dos mil seis (2006), así como de su Reglamento Interno para realización de los procesos de compras y contrataciones aprobado en fecha veinticinco (25) del mes de abril del año dos mil veintidós (2022) por el Comité Administrativo del **FIDEICOMISO PRO-PEDERNALES**, **CONVOCA** a todos los agentes, instituciones y personas jurídicas que estén interesados en participar en el proceso de licitación abierta por obras para la contratación de ejecución de movimiento de tierra de cuatro (4) lotes para la construcción de cuatro (4) hoteles del proyecto turístico en Cabo Rojo, Pedernales, proceso FID-2022-0019.

Los agentes interesados deberán asegurarse de cumplir con todos los requerimientos descritos en el Pliego de Condiciones de Especificaciones Técnicas, el cual podrán encontrar en el portal de internet www.dgapp.gob.do de la Dirección General de Alianzas Público Privadas, fideicomitente del Fideicomiso Pro-Pedernales.

Las ofertas técnicas y económicas de este proceso de licitación serán recibidas el **días tres (3) del mes de agosto del año dos mil veintidós (2022)**, de diez de la mañana (10:00 AM) a doce del mediodía (12:00 PM), en las oficinas del **FIDEICOMISO PRO-PEDERNALES**, ubicadas en la avenida Enrique Jiménez Moya No. 667, Santo Domingo, República Dominicana, en la forma y condiciones determinadas en el Pliego de Condiciones de Especificaciones Técnicas.

**UNIDAD DE GERENCIA TÉCNICA
FIDEICOMISO PRO-PEDERNALES**



Martes 21 de junio de 2022

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley núm. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución Núm. 007/2019, de fecha 16 de julio de 2019, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-06-2022	Contratación de estudio de percepción del sistema de justicia dominicano.	Jueves 04 de agosto de 2022, desde las 9:00 A.M. hasta las 10:00 A.M.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación está disponible a partir del miércoles veintidós (22) de junio del dos mil veintidós (2022), en la sección de transparencia en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D.N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:
licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES

Hablar de tus finanzas ahora será más fácil



Averigua cómo en:
finanzasresponsables.bhdleon.com.do



FINANZAS RESPONSABLES



Banco BHD León

Te lo decimos en tu idioma